

Forums pour les consommateurs

Sevrage tramadol

Par Deby989 Posté le 17/06/2022 à 06h10

Bonjours j'ai décider depuis quelque jours de me sevrer au tramadol que je prend depuis maintenant 4 ans , impossible pour moi avant cela de m'en passer je fait donc un sevrage à la dure j'étais suivie part une addictologue , suite à un soucis je n'es pas pu me rendre au dernier rendez vous elle m'a laisser dans la nature sans me prescrire ma dose ou autre donc je n'es pas vraiment eu le choix je suis à j 4 sans tramadol et sa fait deux nuit que je ne dort pas , j'ai des naussee vomissement , vertiges , pertes d'appétit mais surtout le plus dérangeant pour moi j'ai une douleur constante dans le bras gauche une horreurs dès que je tombe de fatigue comme l'a y a 5 minute je me réveille au bout de 2-3 minute car la douleur de mon bras est trop forte , si vous avez des conseils pour moi pour que sa ce passe au mieu je pense que je bie le plus dure jours de ce sevrage .

1 réponse

Moderateur - 19/07/2022 à 08h56

Bonjour Deby989,

Cela correspondait aux symptôme de sevrage du tramadol en effet.

Comment allez-vous, un mois après ?

Cordialement,

le modérateur.